

企画展

がまごおり山ものがたり ～信仰と観光と～



古くから三方を山に囲まれた蒲郡の人びとは、海だけではなく山とも密接に関わり暮らしてきました。本市の山にまつわる歴史を紹介します。

とき 7月20日(土)～9月1日(日)
ところ 1階特別展示室



県指定文化財
「木造十一面観音立像」
(御堂山観音堂蔵)

博物館
Museum
☎ 68-1881

夏休み工作スペース



厚紙を使って、オリジナルの刀、しゅりけん、いんろうを作ってみよう！

とき 7月20日(土)～9月1日(日)
ところ ギャラリー
参加費 無料
※申し込み不要



なつかしのおもちゃ レコード・まんがコーナー



レコードを聴きながら、懐かしいまんがを読んだり、おもちゃで遊んだりできます。

とき 7月20日(土)～9月1日(日)
ところ ギャラリー



竹島水族館 Aquarium ☎ 68-2059

館長の
ひやうたん



小林 龍二

怖いもの見たさなのでしょうか、サメが結構人気で、特に子どもたちは興奮しながらサメ水槽の前に張り付いています。リニューアル後は深海のサメの特別水槽も作って、水深250メートル辺りに住む貴重なサメも展示して人気です。

サメの仲間は世界中に500種類以上もいて、日本には約130種類が海中をウロウロとしています。サメという人と人を食う猛猛なやつ、危険な魚というイメージがありますが、本格的に人を襲うようなサメは10種類もいなくて、なんとなくそこに人がいたから口に入れて噛んでしまったというものを含めても30種類ほど。大部分のサメはあんならなにかよりもっとちゃんと美味しいご飯を毎日真面目に食ってるんだからな、と言っています。中にはとても温厚で優しいサメも多くタッチアップでとても人気です。



た、食べないでー!!

運悪くサメに襲われ死亡する人は年に100件弱らしく、確率的には375万分の1だという。これは落雷で死亡する人の数より少ないとのこと。日本では年間平均4人ほどらしく、犬にかまれて死亡する人の数と同じくらい。交通事故のほうがあるかに年間の被害数が多くて注意が必要。こう聞くと、「なんだサメなんて、たいしたことないじゃないか。」と思いますね。逆に人がサメを食う量は世界で年間8千万匹ともいわれ「人食いサメはコワイ」ではなく「サメ食いヒトは恐ろしい」と海中でサメは言っているに違いありません。確かに展示水槽の中のサメも何か多くの事を言いたそうな眼をして泳いでいる気がします。